
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: Stromversorgung der Ladepunkte für die Elektromobilität 

Hier: Bericht zur Anfrage Nr. 72 des Stadtverordneten Prof. Dr. Flörsheimer vom 
10.02.2019 
Bezug: Anfrage Nr. 72 des Stadtverordneten Prof. Dr. Flörsheimer vom 
10.02.2019 
 

M-Nr.: 103/19 
 
Bericht des Magistrates: 
 
Mit Schreiben vom 14.01.2019 hat Herr Stadtverordneter Prof. Dr. Flörsheimer eine umfangreiche 
Anfrage zur Stromversorgung der Ladepunkte für die Elektromobilität gestellt (siehe Anlage 1).  
 
Die Anfrage wurde an die Stadtwerke Rüsselsheim GmbH zur Beantwortung weitergegeben und 
gemäß der beigelegten Anlage 2 beantwortet. 
 
Hinsichtlich Frage 2, die von den Stadtwerken nicht beantwortet werden konnte, ist wie folgt zu 
antworten: 
 
Zu 2) Die Mitglieder des Magistrates und die Stadtverordneten wussten, dass die Versorgung der 
Ladepunkte mit ausreichend Strom abhängig ist von der Leistung des Netzes. Herr Scheerer, 
Geschäftsführer der Stadtwerke Rüsselsheim GmbH, hat im Ausschuss hierzu entsprechend 
berichtet und stand für Fragen zur Verfügung. 
 
Der in Teilen notwendige Ausbau der Netzkapazitäten ist ebenfalls Fördergegenstand. 
 
Rüsselsheim am Main, den 30.04.2019 
 
 
Nils Kraft 
Stadtrat 
 
 
Anlage 1: Anfrage 
Anlage 2: Schreiben der Stadtwerke Rüsselsheim  
 

 

Anfrage Nr. 

72/16-21 

Der Magistrat 

B E R I C H T 
 
an Herrn Stadtverordneten Prof. Dr. 
Flörsheimer 
(den übrigen Fraktionen zur Kenntnis) 
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